
Verbale della riunione della commissione paritetica docenti-studenti 
Riunione telematica attraverso la piattaforma Zoom 

06 Dicembre 2022 
 
Docenti:  
Nicola Basilico (P) – F1X Laurea Triennale Informatica 
Sara Foresti (P) – F94 Laurea Magistrale in Informatica 
Gabriele Gianini (P) – F1A Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche (online) 
Raffaella Lanzarotti (P) –  F9X Laurea Triennale in Informatica per la Comunicazione Digitale 
Luca Andrea Ludovico (P) – F3X Laurea Triennale in Informatica Musicale 
Pierangela Samarati (G) – F2Y Laurea Magistrale in Sicurezza Informatica 
Fabio Scotti (P) –  F68 Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche 
Sabrina Gaito (G) – auditore in qualità di referente AQ 
 
Studenti: 
Marco Abraham Bonissi (P) – F2Y Laurea Magistrale in Sicurezza Informatica 
Alberto Rizzi (P) – F94 Laurea Magistrale in Informatica 
Francesco Greca (P) – F9X Laurea Triennale in Informatica per la Comunicazione Digitale  
Lorenzo Mazzi (G) – F1X Laurea Triennale Informatica 
Andrea Negri (P) – F1A Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche (online) 
Edoardo Paradiso (P) –  F68 Laurea Triennale in Sicurezza dei Sistemi e delle Reti Informatiche 
Pietro Zola (P) – F3X Laurea Triennale in Informatica Musicale 
 
 
Inizio della riunione ore 11.00 
 
La Commissione approva all’unanimità i  verbali delle sedute del 14 Settembre 2022 e del 19, 20, 21, 22 Settembre 2022 
 
La prof.ssa Foresti da’ il benvenuto in commissione al nuovo rappresentante dei docenti per la Laurea Triennale in Sicurezza dei 
Sistemi e delle Reti Informatiche (online), Gabriele Gianini, che sostituisce Marco Anisetti. 
 
Una prima bozza della Relazione Annuale della Commissione Paritetica è stata consegna all’Ufficio Corsi di Laurea e Post-Laurea di 
Ateneo in data 17 Ottobre 2022. In data 28 Ottobre 2023 la Commissione Paritetica ha ricevuto un riscontro da parte dell’ufficio in 
merito alla bozza presentata. La commissione ha revisionato la bozza della relazione al fine di indirizzare i commenti ricevuti. 
La commissione approva all’unanimità la versione revisionata della relazione come definitiva per l’anno solare 2022. 
La prof.ssa Foresti invierà la relazione all’Ufficio Corsi di Laurea e Post-Laurea, alla Segreteria di Facoltà, al Direttore di 
Dipartimento, al Presidente del Collegio Didattico, ai Coordinatori dei Corsi di Laurea, e ai Referenti AQ dei Corsi di Laurea del 
Dipartimento entro il 15 Dicembre 2022. 
 
Viene stabilito il calendario delle sedute della commissione per l’anno solare 2023: 

• 15 Febbraio 2023 
• 19 Aprile 2023 
• 14 Giugno 2023 
• 13 Settembre 2023 

 
La prof.ssa Foresti comunica che durante la riunione del Collegio Didattico dello scorso 14 Novembre 2022 sono stati discussi i 
questionari della didattica relativi all’Anno Accademico 2021-2022. 
 
La prof.ssa Foresti da’ la parola agli studenti. 
 
Il rappresentante della Laurea Magistrale in Informatica (Alberto Rizzi) segnala un problema tecnico nella compilazione della form 
con testo libero dei questionari di valutazione della didattica: se il testo digitato è particolarmente lungo, l’applicazione si blocca 
impedendo l’upload delle risposte. La segnalazione verrà inoltrata agli uffici competenti. 
Il rappresentante segnala inoltre che per un insegnamento il docente ha chiesto agli studenti l’utilizzo del proprio pc p(previa 
installazione di una specifica macchina virtuale). Gli studenti lamentano la disparità delle macchine usate per l’esame, che 



potrebbero implicare tempi diversi per lo svolgimento della prova. La segnalazione verrà inoltrata al Presidente del Collegio 
Didattico. 
Il rappresentante infine segnala che alcuni studenti avvertono la necessità di compilare un questionario di feedback dopo il 
sostenimento dell’esame. Nella discussione viene ricordato che il questionario di valutazione della didattica non può essere 
modificato liberamente in quanto definito a livello ministeriale. Si ricorda ai rappresentanti degli studenti che, in caso di problemi 
con le prove d’esame, la CPDS è sicuramente una delle sedi a cui rivolgersi per le segnalazioni. La segnalazione verrà comunque 
inoltrata al Presidente del Collegio Didattico. 
 
Il rappresentante della Laurea Triennale in Informatica per la Comunicazione Digitale (Francesco Greca) segnala che, in occasione 
di un recente sciopero dei mezzi di trasporto, molti studenti non hanno potuto seguire le lezioni della giornata e auspicano che, in 
queste situazioni, sia possibile ricorrere allo streaming. Si ricorda che le lezioni in streaming non sono più previste per l’Anno 
Accademico in corso (tranne in poche eccezionali situazioni). Si invitano gli studenti, nel caso si verifichino situazioni analoghe in 
futuro, di prendere contatto in anticipo con i docenti per valutare i mezzi più adeguati per non perdere la lezione.  
 
Il professor Ludovico comunica alla Commissione la recente iniziativa da parte del Collego Didattico della Laurea Triennale in 
Informatica Musicale per la gestione degli elaborati di Laurea. Il Collegio Didattico predisporrà una pagina Ariel dove raccogliere le 
proposte di tesi di Laurea, in modo da semplificare la ricerca da parte degli studenti. Si chiede la collaborazione dei Rappresentanti 
degli Studenti nel divulgare la notizia dell’iniziativa. 
 
Fine della riunione ore 11.30 


